
議会報告会実施報告書 

開催日時 平成２４年５月２６日(土) １３時００分~１４時３０分  

開催場所 花川南コミュニティーセンター 聴 衆   １９名 

担当議員  花川班 和田・堀江・伊関・日下部・阿部・村上 

報告事項に関する質疑 
Q1 親船出張署が志美に移転するが、石狩消防署はどうするのか 
A1 石狩消防署は現在のままです。 
Q2 土地の購入費は、前回の議会報告会では、１２億円と説明していなかったか 
A2 2か年計画のため総額が２５億円となります 
Q3 大型備蓄倉庫には何を備蓄するのか 
A3 乾パンや、マンホールトイレ等を予定している 
Q4  土地開発公社の破綻処理は出来ないのか 
A4  国としては出来ないので、石狩としては合併特例債を使って処理をする 
Q5  志美の土地購入に合併特例債が使えるのか 
A5  問題ありません 
Q6  25億円の土地を購入して、高齢者の予算を削ることはないのか 
A6  国から出るのでそういうことはない 
意見及び要望等 
Q1 市長の給与と政務調査費を増やしたが、市の収入が減っているのに、対応できるのか 
A1 財政再建計画にのっとって行っている 
Q2  水道料金の値上げについて 
A2  まだ、単価は決まっていない。今後、市民への説明会を行っていく 
Q3  水道使用量が少なくなると、水道料金が高くなるのでは 
A3  使用量が減ると、単価が高くなる可能性がある 

 
要望事項 
１ 健康診断と同様に、禁煙の啓蒙を進めて欲しい 

議 長 副議長 八幡代表 厚田代表 花川代表 浜益代表 事 務 局  

        

 



議会報告会実施報告書 

開催日時 平成 24年 5月 2６日（土） 13時 00分～ 14時 30分 

開催場所 弁天会館 聴 衆    12名 

担当議員   弁天班 長原・池端・千葉・花田・上村・（高田議長） 

報告事項に関する質疑 (防災施設報告に関する質疑) 
Q1 親船支署移転が二転三転し、結局は移転することになったが、その前に施した支署の
外壁塗装など無駄ではないか？ 

A1 当該施設の老朽化が激しく、最低限の一定程度の改修が必要であった。今後、二重投
資にならないよう注意していく。 

Q2 移転後、サイレン・水槽を一部残すと聞いているが本当か？ 
A2 まったく計画は決まっていない。 
Q3 避難先として市営住宅が設定できないのか？ 
A3 計画を策定していくなか、施設の指定も決定されていくと思うが、ただ、市営住宅の
屋上については構造上、転落防止柵をつけられるか否か課題があり、施設が指定され

る場合は整備を合わせて検討していく。 
（健康づくり報告に関する質疑） 
Q1 受診率の低さに驚いているが啓蒙をどのように進めていくのか？ 
A1 定期的なお知らせなどしているが、決定的な受診率向上につながっていないのが現状。 
Q2 会館などで実施するなどして、簡単に受診するようにはできないのか？ 
A2 がん検診はすでに行っているが、特定健診までできるか確かめさせてほしい。 
 
意見及び要望等 
要望事項 
１ 親船支署移転後の措置として、音声などで津波を知らせる施設が望まれる。 
２ 特定健診の実施を地域ごとに集約し行うことはできないのか。 
３ 本町地区の雨水管整備を早期に進めてほしい。 
４ 排水ポンプの操作がされない場合一部の地域で水溜りができるので何とかしてほし

い。また誰が管理しているのか分からないので教えてほしい。 

議 長 副議長 八幡代表 厚田代表 花川代表 浜益代表 事 務 局  

        

 


